

Communiqué de presse

Rennes, le lundi 20 Mai 2024

Mostafa LASSIK est réélu Président de l'Asinhpa, laquelle poursuit son ouverture et accueille de nouveaux membres

Réunis le jeudi 16 mai en assemblée générale et en conseil d'administration exceptionnel, les adhérents et administrateurs ont collectivement renouvelé leur confiance à Mostafa LASSIK, réélu Président de l'Asinhpa pour les 4 prochaines années.

En sa qualité de membre fondateur du collectif, le Président a témoigné auprès de ses pairs « *sa profonde reconnaissance pour la confiance accordée tout au long de ces dernières années* ». Il s'est félicité du nouvel élan pris par le collectif et de « *l'intérêt que cela suscite auprès de l'écosystème, comme en témoigne les nombreuses demandes d'adhésion que nous avons reçues* ».

Au cours de son prochain mandat, Mostafa LASSIK souhaite notamment renforcer l'action du collectif par la nomination de plusieurs Vice-Présidents thématiques. Ceux-ci seront chargés de porter la parole collective sur des sujets bien précis, « *dans l'esprit de co-construction, d'engagement et de respect qui a toujours été le nôtre* ».

Le Président sera épaulé au sein du bureau par Philippe POSPIESZYNSKI, qui occupe la fonction de Trésorier et Elise GUITTARD, chargée de mission et secrétaire du collectif.

De nouveaux acteurs rejoignent la fédération

L'alliance du numérique éthique et souverain en Santé poursuit son ouverture et a acté l'adhésion de nouveaux membres.

Après Docaposte qui a rejoint le collectif en Novembre 2023, les administrateurs ont approuvé les demandes d'adhésion des structures suivantes :

- Enovacom, représenté par Laurent FRIGARA,
- Ethik IA représenté par David GRUSON,
- Evolucare représenté par Philippe BLANCO,
- Isis - Ecole d'ingénieurs spécialisée en santé numérique, représenté par Elyes LAMINE.

Mostafa LASSIK estime que *« c'est un signal fort de reconnaissance du collectif, qui prouve que les enjeux éthiques et souverains sont au cœur des préoccupations des acteurs de la filière du numérique en santé »*.

Il souhaite à ces nouveaux membres la bienvenue et *« les remercie pour leur engagement à agir en faveur d'un numérique souverain, éthique et humaniste »*.

Cette ouverture marque une avancée importante dans la démarche de reconnaissance d'utilité publique engagée par le collectif (*cf communiqué de presse du 20/11/23*).

A propos de l'Asinhpa :

L'Asinhpa est une fédération d'intérêt général qui regroupe des acteurs œuvrant pour une transformation éthique, humaniste et souveraine du numérique en santé.

Sous l'impulsion de Mostafa LASSIK, l'Asinhpa est devenue en novembre 2023 : l'Alliance du Numérique Souverain et Éthique en Santé, ouverte à tous les acteurs publics ou privés qui partagent la charte des valeurs de la fédération. L'Asinhpa est inscrite dans une démarche de reconnaissance d'utilité publique.

Contacts :

- Mostafa LASSIK, Président de l'Asinhpa : lassik.m@mipih.fr
- Elise GUITTARD, Chargée de mission de l'Asinhpa : elise.guittard@asinhpa.org